

第2問 次の文章は、野上弥生子の小説「秋の一口」(一九二一年発表)の一節である。

—昨年の秋、夫が旅行の土産にあけびの蔓で編んだ手提籠を買つてきた。直子は病床からそれを眺め、快復したじとの中に好きな物を入れてピクニックに出掛けたことを楽しみにしていた。本文はその続きの部分である。これを読んで、後の問い(問1~6)に答へよ。なお、設問の都合で本文の上に行数を付してある。また、表記を一部改めてある。(配点 50)

「此秋になつたら坊やも少しあんよして行けるだら、小ちき靴を穿かして一緒に連れて行こう。」

ところな事を樂しんだ。けれどもその秋も籠は一度も用ひらるゝ事なく口棚に吊りれてあつた。直子は秋になると屹度何かしら病氣をあらるのであつた。その癖一年のうちには秋は彼女の最も好きな季節で、その自然の風物は一枚の木の葉でも一粒の露でも、涙の出るような涼し感銘を催させる場合が多いけれども、彼女は大抵それを病床から眺めねばならぬのである。ところが今年の秋は如何したせいか大変健かで、虫歯一

つ瘤もがぶんがぶんして暮りした。直子は明け暮れ軽快な心持ちで、もう赤ん坊を脱して一ツぱしじたゞり小僧の資格を備えて来た子供を相手に遊び暮りしながら、毎年よそに見はだした秋の遊び場のへこみ此處を思ひやつたが、やつなると又特別に行き度じと思ひ廻まわもなかつた。

(注1)その内文部省の絵の展覧会が始まつて、その中は一しきりの取沙汰で賑やかであつた。画廊の家では主人が絵を見るので毎々見に行つて来て、氣に入った四五枚の絵の調子や構図の模様などをねりもつ詰つてへられた。——の知つた画家の出した絵の様子なども聞つた。画廊は去年も一昨年も見なかつたので、今年は早く行つて見ようと思つた。けれども既に間の壁みの如く、彼のあけび細工の籠に好きな食べものを入れて遊びながらとていつ事を思つてゐたのを、其前日の全く偶然な出来心であつた。画廊は夕方の明るい暮れ行く時の所で、明日の晴れやかな秋日和を想像して左様しみじみと思つた。

「それが向こう。腰越ヒザカミはぬだりながら翻叶ハタケの出番かし、まだひよこ上締ヒヨコノミツから何處どこか静かな田舎いなかにて事ことにつづり。

といつ思ひと、A 誠に物珍りしお樂しき事が急に湧いたもひな氣がして、直子は遠

足を待つ小学生のよひな心で明日を待つた。

25 おひの口は何時もよひ早田に起れり、海苔を巻いたり焼き結飯を握つたり女中を相手にせし立ち働いた。支度が出来てじよじよ籠に詰め終(おわ)つた時は、直子はただ訳せなく嬉しへ満足であった。栗子も入れた。無くしてはならぬものと思つた柿も、それ

柿の見事なのを四つ五つ入れた。提げて見ると随分重かつた。

「それをみんな食べて来る氣か。」

と云つて家の人々は笑つた。

30

上野の山は向(むか)なり久しづりであった。直子は新(あた)りはじて帽子、新(あた)りはじて前掛けに可愛(かわい)りしへ装われた子供の手を引いて、人氣の稀(まれ)朝の公園の並木道を竹の台の方へ歩いて行つた。小路に這入ると落葉(おちば)が多くつた。灰色、茶色、鈍(に)びた朱色、種々な木の葉の稍焦(やや)げた色の縁や古じ木の根方などに乾びつつ集まつてゐるが、歩みの下にわべわべと鳴るものも秋の公園の路(みち)にしかつた。其處此處の立ち木も大抵葉少(すくな)なあらわ

な姿になつて、園内は遠くの向むかいもじゆるべ広々と駆渡された。その葉のない淋しい木の枝に大きな鴉からすが来て、まつりと黒くろい錆さびもつたのが、町中の屋根の端はなににまたま見みるものなどよりもずっと大きおほく、かうと黒くろく、異様な鳥のよひに画ゑすの田に映うつつた。その鴉が枝からかアカアカアと鳴なぐつて立たつと、子供も

「かアカアカア。」

40 と云いつて口くち真似まねをした。女中もその度に子供と一緒にかアカアカアと真似をした。両

大師前の路を古びた寺の土塀に添そつて左に廻まわると、急に賑やかな樂器の音が聞きこえて並木一つ越した音楽堂の前に大勢の人だからだりが見えた。何処か小学校の運動会と見えて赤い旗などをくも手に引き廻した中に、沢山な子供の群ぐんがいた。近づいて見ると本郷区ほんごく何々と染めぬいた大きい赤旗あかひきが立つて、長方形に取り囲まれた見物人みどりんの人垣ひと垣の中に今小ち一一群れの子供こどもが遊戯ゆぎを始めていたのであった。赤旗の下にある一張りの白いテントの内から出では、ピアノ音おとがはぢみ立つて響ひびいた。ただびれて女中に食くいついた子供は、初めて見る此珍めずらしき躍おどりの群れを、アあ呆あきつたに取とられた顔おもてをして驚心に眺めた。直子も何年ぶりかでこんな光景を見たので、子供に笑わらひぬもの珍めずらしき心

を以て立ち留まつて眺めていたが、五分許りも見てゐる間に、ふと訳もなじ涙が上あぶた瞼の内から熱くにじみ出しつけた。訳もない涙。直子せうじの涙が久しべ癖になつた。

何に出来た涙か知りぬ。何に感じたと仮のつゝ前へ、ただ流れ出る涙であつた。なんでもない朝夕の立ち居の間にも不図この涙におそれれる事があつた。子供に乳房を揃えながら、その清らかなまじめな瞳を見詰むてゐる内に溢れる涙のどどめられなくなる時もあつた。可愛こといいのか、悲しこといいのか、羨しこからか、清らかな故にか、なんにも知りぬ。今日の前に躍る子供の群れ、秋晴の駄のまトヒ、透明な黄色い光線の中をただ小鳥のように魚の如く、手を動かした足をあげたりして見る、ただその有様が胸に沁むのである。直子せうじなん心持からぬ女中の肩を乗り出して眺め入つてゐる自分の子供を顧みると、我知らず微笑されたが、Bの微笑の底にはじつでも涙に変る或物が沢山隠れてゐるよつな気がした。

此涙の後に浮かぶ、こつもの甘じ懸しみを引いた安らかな心は、擦り着いて絵を見て歩つのにて一度適した心持であった。いつまつと一ぱしき見る眼のついた人のよひだけれども、直子は本統は画の事なども何も知りぬのである。ただ好きといひ事

以外には、家で画の話を聞く機会が多いことは、画の名前を委ねて（注4）
知りぬ素人である。陳列替えになつた三越を見に行くのと余り大した違ひのない見物

65

人の一人である。家を出る時、子供連れで初めから一枚一枚丁寧に見て行つては大変
だから、余り疲れぬ内に西洋画の方に行けと云いつかつてはいたから、直子は其言葉に
従つて最初の日本画の右左に美しい彩色の中を通りぬけて奥の西洋画の室（へや）に急いで行
こうとした。其間にも非常に画の好きな此二つの自分の子供が、朝夕家の人々から書
いて貰（う）り、鳩（すずめ）の画、犬の画、猫の画、汽車の画などの粗い鉛筆画に引き代えて、こう
した赤や青や黄や紫やいろいろな画の具を塗つた美しい大きな画を、どんな顔をして
眺めるだらうか、といふ事に注目する事は怠（おこな）わなかつた。子供は女中の背中からとも
とも画面田な顔つきをして左右の絵の壁を眺め廻した。そしてまたま自分の知つた
動物とか鳥とか花とかの形を見出した時には、非常に満足な笑い方をしたが、彫刻の
並んだ明るい広い室に這入つた時に、女の裸体像を見つけては、

70 「おつぱー、おつぱー。」

とれむ櫻（なつか）しきつて指（ゆびさ）すのには直子も女中も一緒に笑い出した。まだ朝なので

うした戯れも誰の邪魔にもならぬ位に入場者のかぎはせしかつたのである。どの座も
ひつねりとしづ寂しげ、高じ磨りガラスの天井、白い柱、棕櫚の樹の暗緑色の葉、こ
れほどのもの間に漂う真珠色の光りかげ燃さづしたよつ光線の中に、絵画も彫刻も、暫
80
時ときうちに「唱^{うた}」から免れた祝めでびを歌^{うた}ながり、安らかに休息しなむかのよひに見
えた。「瓦窓^{わくま}」の前に来た時、画子は此画に対し聞かれた、当し飯のなじ濡^{ぬれ}りか
な感情の溢れてゐる、田瀬な真率な矢張り作者の顔の窺^{のぞ}いてる画、と云う様な批評の
声を再び思^{おも}ひ起^{おき}して見た。而して彼の體^{あお}から、二つの瓦釜^(注5)から、左側の草屋根が
85
ての上に張^{みなわ}る明る^こく暖か^{ぬく}い日光から、その声を探つて見て決して失望はしなかつ
た。されども二十分程前会場の前の小さじ瞳^{ひとま}の群れを見た時のよつた奇^{あや}しき幽^{ゆう}のせ
まつせなかつた。ただ女^めに持^もわよべ見られた。そして不図先日^{フランソ}仏蘭西から歸つ
た画家が持つて来て主人の書齋の壁にペンド上めたシヤウアンヌの「技術と自然の中
間」(注6)と銘版画を眺^{なが}て呟^{つぶ}つた。「幸ある瞬^{とき}」の前に立つた時にせ、画子はつづら
90 取り集めたよつた動搖した感情の詰^つにあつた。されどわれは其画とは全く関係のな

い事で、ただ其画家と其義妹（シモト）にあたる画才のゆゑ学校友達との間にいつながら無邪氣な
話題であった。其友達は淑子さんと並んで画才などもひしめく一級上にいた姉さん分であつたけれども、同じ道筋の選学生で、親しげな仲間であった。数学の飛び抜けて（アキラメテ）
いたので、直子などは二人の出来など連中は、少し回倒な宿題でも出ると、
もう気が済むより先に淑子さんに頼んで解いて貰つてしまふ、それをぬじぬじのノートに写
して行つた。少し頑固な点のある位（イ）一本（一本）なので、書くのが衝突して喧嘩（ケンカ）をし
た。そんな時にはむせこになつてしまつ青な顔をして怒る人であった。それでも正直な無
邪氣な方なので直ぐ仲直りは出来た。

100 話は或る朝中休暇の事であつた。その朝の風な三回人の友達がよつて、午前丈（だい）けい
ろじやうな学科の復習をしたり、編み物をしたり、又新ひしじ書物を読んだりある小さ
い骨のものなどを持つて、一週間許つた有益な樂しき日を作つて度じとほり相談が出来
た。勿論源子（ヨウコ）さんも其の骨董の積りでござる。

「私は駄目よ。」

といつて意外な由（ウチ）でしょくんな声で外れた。

「漱石さんが這入つてゐるべくへりや向こも出来なくなるわ。避暑にでも入り
しゃるの。」

と聞へと、

「左様じやなうであがむか、今のは午前だけ是非用事がゐるからね。」
と呟つてひいても聞き入れなつて、

「はな初^{はな}ヶ^{はな}月^{はな}の方^{はな}が^{はな}正^{はな}月^{はな}の後^{はな}續^{はな}せましにからり、」
とねつまつていきな^{はな}り^{はな}て^{はな}つかが^{はな}まつて^{はな}転^{はな}遷^{はな}を^{はな}云^{はな}ひ^{はな}て^{はな}お^{はな}つた。その日

一緒に^{はな}つた^{はな}て^{はな}歸^{はな}る母^{はな}、漱石^{はな}は^{はな}画^{はな}す^{はな}回^{はな}つて、

「私^{はな}は困^{はな}つたわ。みんな怒^{はな}つた^{はな}て^{はな}しつかねえ。でも^{はな}れか^{はな}ね休^{はな}みになつて^{はな}申^{はな}田^{はな}
義兄^{あに}の家^{はな}に^{はな}通^{はな}わなく^{はな}りな^{はな}い事^{はな}があ^{はな}る^{はな}だ^{はな}わ。」

115

と云つた。義兄^(注8)と^{はな}の^{はな}いの画家^{はな}の^{はな}拂^{はな}び^{はな}つた。画^{はな}は油^{はな}画^{はな}で始^{はな}めるのかと^{はな}つて^{はな}聞^{はな}ねて^{はな}見^{はな}ねと、

「^{はな}わいか。」

といつて^{はな}せた^{はな}。

「今秋になれば、わかれ事。」

120

と諦のものな言葉を残して別れた。署中休暇がすんだ秋になつて、ねこねこ画の季節
が来た。白馬会^(注9)が開けられた。画の友達仲間は例になつて毎年漱石さんから贈り招待
券でみんなして行つて見ると驚いた。漱石さんは画になつてゐるのであった。確か
「造花」とか「花の題」でねつたと思ひ。大きな模様の浴衣を着た漱石さんが椅子に腰かけ
て、何か桃色の花を握つてゐる處の画なのであつた。みんな会話の時などと思つて当つ
た。そして出し抜かれたような、珍めぐらしい顔やかなに漱石さんを探す
と、今まで傍にいた人が遠くの向いの壁に沿^{じちら}て此方を眺^むして立つてい
た。

125

画では、「世の解」の前に立つて壁の墨の跡がさうしたの思はれたのであつ
た。漱石さんはそれから卒業になると畠山なんくお嬢に行つて、そして畠山なんくなり
れた。今はもう「のせ」になつてゐる。彼「造花」の画のカンヴァスから此のカンヴァ
スの間にかかるこれまでの長い日が挿入つてゐるだけれども、ひとつもそんな
気はしない。ほんの些口の出来事で、今にもその快活な紅い頬をしたお軽浮な遊び友

達の群れが、どやどやと此室に流れ込んで来やうな氣がある。そして其中に交じる自

分は、ひとり画の前に立つて自分ではなくて全く違つた別の人のような氣がある。

直子はその親しげな影の他人を正面に見据えて見て、笑ひ度じような冷やかしたいよう

な且かつあわれ

闇あやみ度じような氣がした。而してふつ返る度にいつる過去の姿の、如何にも画

なく見ゆばりしきのを悲しんだ。直子は、こうした靈のよひな追憶に封じられてゐ

内に、突然けたたましき子供の泣き声が耳に入った。驚いて夢から覚めたよひに声の

方に行くと向ひの室の棕櫚の蔭かげに女中に抱かれて子供は大声をあげて泣いてゐる。如

何したのかと思つたり、

「あの虎こわが恐こわってお泣きになつましたので。」

(注10)

と女中は不折ふせつの大きな画を見ながら云つて、

「もひ虎こわはおひません。おひに逃げて仕舞しましました。」

となだめすかした。直子は急に堪たまらなく可笑おかしげなつたが子供は矢張り、

「とや、とや。」

ヒルヒルのゾー

「ジゼルのヨリもつよい。ヒルヒルが脚ひき大変だからね。」

ヒルヒルでヨロヒ回つた。

(注) 1 文部省の絵の展覧会——一九〇七年に始もつた文部省美術展覧会のこと。

2 女中——こじらせ——家の家事手伝ひなどをする女性。当

時の呼び名。

3 やれ掃——木じりつたものも擦つ、由くべなる掃。

4 陳列替えになつた二越——田舎店の二越は、豪華な商品をショーケースに陳列し、定期的に陳列品を替へてした。

5 瓦釜——瓦釜。瓦を焼いたものからえ。

6 シヤヴァンヌ——ピコヴイス・ズ・シヤヴァンヌ(一八一四~一八九

八)。フランスの画家。

7 「幸ある朝」——絵の題名。藤島武一(一八六七～一九四二)に同名の作

品がある。この後に出現する「造花」も同じ。

8 もつて——「思つて」に同じ。

9 白馬会が開けた——白馬会は明治期の洋画の美術団体。その展覧会
が始まったところと。

10 不折——中村不折(一八六六～一九四二)。日本の画家・書家。

(下書き用紙)

国語の試験問題は次に続く。

問1 傍線部ア～ウの本文中における意味として最も適当なものを、次の各群の

①～⑤のうちから、それぞれ一つずつ選べ。解答番号は
 12
～
 14。

(35ページ)

(ア) 呆あつけに取られた

12

- ① 驚いて田を奪われたような
意外にもどったような
真剣に意識を集中させたような
急に眠氣を覚められたような
突然のことにつれしへんな

(イ) 生き一本ページ

13

- ⑤ ④ ③ ② ①
強 活 勝 純 短
情 発 手 粋 気

(40ページ)

ウ あひつけがまし

14

⑤ ④ ③ ② ①

いかにも皮肉を感じたやうな
遠回しに敵意をほのめかすやうな
暗にいたれりからかうやうな
あたかも謎をこじらせるやうな
かえつて失禮で眞みがなじよつた

問2 22行田(34ページ)の傍線部A「誠に物珍りしう樂しう拂が急に興じたものな眞
がしへ」とあるが、それはどういひか。その説明として最も適切なものを、

次の①～⑤のうちから一つ選べ。解答番号は
 15。

- ① この秋はそれまでの数年間と違つて体調がよく、鑑を持つてどこかへ出掛けたことあつたといふが、絵の鑑賞を夫から勧められてにわかに興味を覚え、子供と一緒に絵を見るとが待ち遠しかつたといふこと。
- ② 長じて闇患つてゐた病氣が治つ、子供も自分で歩ける感覚してゐるので一緒に外出したと思つてゐるが、翌日は秋晴れのよいだから、全快を実感できる絶好の日になるとふと感じてゐる、心が弾んだといふこと。
- ③ 珍しき秋に体調がよし、子供と一緒に出掛けたのに先がなじと歎んでいたといふ、夫の話から久しづつに絵の展覧会に行つてしまだと思つても、手頃な田畠地が決まつて樂しみになつたといふこと。

- ④ 箋を持つて子供と出掛けたいと思ひながら、適当な行き先が思ひ出だつたが
にじたといふ、畠田は秋晴れになりやうだから、展覧会の絵を見た後に郊外
へ出掛ければいいところに『気がついた、うれしかったとこ』いふ。
- ⑤ 展覧会の絵を早く見に行きたかったが、子供は畠田の『でもなつかた
ぬいつてたといふ、絵を見た後にどこか静かな田舎へ行けば子供も喜ぶだ
る』と突然『反づ』と、晴れやかな『気持ちになつたとこ』いふ。

問3 58行田(36ページ)の傍線部「」の微笑の底にせざつとも涙に変る感物が沢山隠れていたものつら氣がした」とあるが、それほどひどいとか。その説明として最も適切なものを、次の①～⑤のうちから一つ選べ。解答欄印を

16

- ① 思わずむかひした微笑は、身を乗り出して運動会を見ていた子供の様子に反応したものだが、そこには病弱な自分がこつもん弱てかり流す涙と表裏一体のものがおると感じたところだ。
- ② 思わずむかひした微笑は、小学生たちの躍る姿に驚く子供の様子に反応したものだが、そこには無邪氣な子供の将来を想う不安から流れ出しつながらのがあると感じたところだ。
- ③ 思わずむかひした微笑は、子供の振る舞いのかわらりつわに反応したものだが、そこには純真さをこつまども保つておこして願うおつりに流れれる涙に結びつかむのがおると感じたところだ。

④ 思わぬやうにした微笑は、幸せやうな子供の様子に反応したものだが、それがこれまで自分がやがてまな苦労をして流した涙の記憶と切り離せないものがあると感じたところだ。

⑤ 思わぬやうにした微笑は、子供が運動会を見つめる姿に反応したものだが、そこには純粋なものらしさを動かせたりとひいては流れ出る涙に通じるものがあると感じたところだ。

問4

137行田(42ページ)の傍線部「うつした雲のむつな追憶」封じられたる

が、それはどういふことか。その説明として最も適切なものを、次の①～⑤のうちから一つ選べ。解答番号は 17。

- ① 絵を見たことをきっかけに、淑子さんや友人たちと回りまわしに無邪氣で活発だった自分が、なぜこんなにも心を動かされたことを思ひ出した。
それに引きかえ、度々間の病気が自分の快活な気質をくもらせてしまつたことに対するしき、沈んだ気持ちに陥つてゐる。
- ② 絵を見たことをきっかけに、淑子さんをはじめ女学校時代の友人たちとの思い出が次から次へと湧き上がつてゐた。当時のことは鮮やかに思い出されぬのに淑子さんはすうとうれしく、自分自身も愛せてしまつたことに対するしきが、心の思ひから抜け出さないがでもあること。

③ 絵を見たことをきっかけに、親しい友人であった淑子さんと自分たちとの

感情がすれ違つてしまつた出来事を思つ出した。淑子さんは一度と僕の」と

がじきくなつた今となつては、慕わしが次々と悪戯」といふとしやうど當時

の未熟さが情けなく思われて、後悔の念に胸がふさがれてくる。

④ 絵を見たことをきっかけに、女学校の頃の出来事や友人たちの姿がとつと

ぬもなく次々に浮かんできた。しかし、すでに十年近く時間が過ぎてしま

い、もうこの世にいなじ淑子さんの姿がかすんでしまつて、懸念に思つてゐる

て、懸念に思つてゐると努力してゐる。

⑤ 絵を見たことをきっかけに、淑子さんが自分たちに仕掛けたかわいらしげ

謎によつて弓を弾いたされた、そもそも感情がよみがえり、ふくれ上がつて

やた。それをたゞ一つの画かゝるべく、やれやかな田舎を樂しみにしたがじきた女が

生の豊の感覚を纏かしむ、取つ嵌つたじつと見つらつたわれてくる。

問5

本文には、自分の子供の様子を見た時の心情が随所に描かれてくる。それ
の場面の説明とし、最も適切なものを、次の①～⑤のうちから一つ選
べ。解答欄に記入せよ。

18

- ① 子供が歩き出すと子供が想像したり、成長していくための心の情が描
なつたことが示されたらある場面では、子供を見た時の絵画の心の情が描
かれている。されども、念願だった秋のピクニックを計画する余裕もないほ
どで、子育てに熱中する母の心と子の心覚が母離れたりしてくる。
- ② 「かアかアかア。」と鳥の口がねをかねる、同じしたものが子供が無邪氣
に反応する場面では、子供は黒なる野立地元れいを眺める絵画の心の情や
が描かれている。されども、見て悶病床にひそむいたために、わざわざひと
にわざじ影を見たつまづけの不安な感情が暗示されてくる。

③ 職場会の小学生たちを子供が眺める場面には、その様子を注意深く観察するときの画の心情が描かれてくる。例えは、画には見慣れたものである秋の風物が、子供の新鮮な心の動かしもつて新しくものになつてゐる様が表されてくる。

④ 初めて接する美術品を子供が眺めてくる場面には、その反応を見抜くとある画の心情が描かれてくる。例えは、美術品の中に自分の知つてゐるものを見つけた子供が無邪氣な反応を示す様を、周囲への販賣ねなへ楽しむ画のさやかな気分が表されてくる。

⑤ 「わや、わや。」と叫びて子供が急に泣き出した場面には、自分の思つておりも子供の「」を優先する画の心情が描かれてくる。例えは、突然現実に元の眠られた画が、娘時代をわざや遠くなつてしまつたと懐く様が表れてくる。

問6 この文章の表現に関する説明として適切でないものを、次の①～⑥のうち

か1つ選べ。ただし、解答の順序は問わないと。解答番号は ・ 。

- ① 語句にせられた傍点（ひがし）も、共通してその語を用いた他の語があるが、1行田(32ページ)「ねこ」、34行田(34ページ)「ねり」の如く、その前後の連続するひがな表記から、その語を識別しやすくなる効果もある。
- ② 32行田(34ページ)以降の落葉や67行田(37ページ)以降の日本画の描写にせ、せめぎめな色彩語が用いられてくる。前者については、せめぎめの語が加えられ、視覚・聴覚の画面が表現されてくる。
- ③ 55行田(36ページ)「透明な黄色の光線」、79行田(38ページ)「真珠色の柔らかい燐（じぶん）したような光線」の如く、秋晴れの様子が室内外に差す光の色を通して表現されてくる。

④ 62行田(36ページ)「画子は本統ほそとうは画の事などは何にも知りぬのである」、63行田(37ページ)「画の歌の名をいん委くわしは知りぬ素人である」は、画子の無知を指摘し、笑き放けつけつとある表現である。

⑤ 79行田(38ページ)「軒蓋くわいつるむから『品定め』から免れた悦よろいびを歌しながら、安らかに休息しているかのよう」と見見たは、絵画や彫刻にかたどられた人たちの、穏やかな中にも生れ生れとした姿を表現したものである。

⑥ 画子が、七八なつた淑子のことを回想する99行田(39ページ)以降の場面では、女学生時代の会話が再現さいげんされてくる。これによつて、彼女とのやり取りが画子の「ひとよひ」と思おもつて書かかれた「じ」が表現あらわされてくる。